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Sitzung der Gemeindevertretung Lüdersdorf 
vom 27.10.2022

Top 8.4 fehlendes Verkehsschild

Herr Schäfer hinterfragt ein fehlendes Verkehrsschild. 
Herr Dr. Huzel antwortet hierzu, dass einige Verkehrsschilder entwendet wurden, 
jedoch die bestellten Schilder aufgrund von Lieferschwierigkeiten erst jetzt 
eingegangen sind und somit in Kürze ersetzt werden. 
Herr Strutz spricht diesbezüglich an, dass man nicht mehr von Lieferschwierigkeiten 
sprechen kann, wenn eine Beschilderung (z. B. Fett Eck) bereits seit einem ¾ Jahr 
fehlt. 
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